Atienza de los Juglares

En el mes de marzo de 1905 es presentado, igualmente por el partido conservador, compartiendo candidatura en el distrito con el seguntino Antonio Bernal, a ocupar un asiento en el Congreso de los Diputados. Las elecciones lo dejan fuera del cargo de Diputado Nacional, por muy pocos votos, pasando a ocupar un cargo en la Comisión de Hacienda, de la Diputación provincial; siendo elegido vocal de la Junta Provincial del Partido Conservador presidido por don Antonio Maura, un año después.

Movilizó a agricultores y ganaderos de la comarca, a las puertas del verano de 1906, para acudir a Madrid, y llamar a varios ministerios, a fin de recabar ayudas para el campo atencino, ante las graves tormentas que se sucedieron desde 1905, que arruinaron las cosechas de aquel y ese año de 1906 en el que, además, varias riadas por la Serranía dejaron a numerosos pueblos en la miseria, obteniendo buenas palabras de los ministros con los que se entrevistaron, y algunas ligeras ayudas de la Diputación provincial y su fondo de calamidades, siendo una de las primeras personas en acudir al socorro del pueblo de Cañamares, devastado por una inusual crecida de su río, en el mes de septiembre de ese nefasto 1906.

Representó a la provincia de Guadalajara en la Asamblea de las Provincias, o de las Diputaciones, que tuvo lugar en Barcelona en el otoño de ese año.

Dejó en Partido Conservador en el mes de julio de 1908, declarándose independiente, sin dar a conocer el motivo de su decisión, que fue seguida de una prolongada discusión a través de la prensa, del mismo modo que en Atienza recibió el apoyo del pueblo, e incluso de sus ex compañeros de partido.

En mayo de 1909 fue designado Secretario de la Diputación Provincial, y en el otoño de este año volvió a ser elegido Diputado provincial, volviendo a ser proclamado, tras la constitución de la Diputación, por mayoría de votos, Diputado Secretario; volvió a ser elegido en las elecciones que tuvieron lugar en la primavera de 1911; regresó al Partido Conservador atencino para disputar elecciones y poder con don Juan Asenjo Landeras, auténtico poder en la sombra de la villa, enfrentándose en las elecciones siguientes a quien anteriormente había sido compañero de batallas políticas, Sanz Vives, y derrotando en Atienza a don Juan Asenjo; ingresando en el partido liberal del Conde de Romanones, en el mes de junio de 1915, lo que dio a conocer a través de carta pública: *Mi respetable y querido amigo (Sr. Conde de Romanones), Identificado en absoluto con la política del partido liberal que tan dignamente dirige y del que es Jefe indiscutible, tengo el honor de ponerme incondicionalmente a su disposición y órdenes...*

En 1917 ocupó una de las vicepresidencias de la Diputación provincial, y como tal, además de concejal e industrial de Atienza, acompañó a la comisión provincial, y de la Serranía de Atienza, que en 1919 se movilizó para que la línea férrea del llamado *tres internacional* que uniría España con Francia, tuviese en Atienza una estación de paso, y la línea atravesase la provincia; recabando apoyos de ministerios y prensa en general.

Un incidente estuvo a punto de costarle la vida el 1º de septiembre de 1921 cuando, de caza en el término de Alpedroches con los hijos del Conde de Romanones, el arma que portaba explotó cuando se disponía a disparar, y de las resultas recibió numerosas heridas, teniéndole que ser amputada la mano izquierda. A consecuencia del accidente dejó sus cargos en la Diputación provincial, continuando su actividad en Atienza, siendo elegido Alcalde de la villa en las elecciones que tuvieron lugar en el mes de marzo de 1930, cargo en el que se mantendría hasta las elecciones de 1931; permaneciendo como concejal, y destacándose, durante los años siguientes, como un defensor a ultranza de las ideas conservadoras, que llevarían a los partidarios del llamado Frente Popular, a señalarlo como "papanatas malvado".

Tras el Golpe de Estado del 18 de julio de 1936 fue nuevamente proclamado Alcalde de Atienza, permaneciendo en el cargo hasta el otoño de ese año, produciéndose en los meses mediantes entre julio y octubre los hechos más sangrientos que tuvieron lugar en Atienza; retirándose finalmente de la vida pública al término de la contienda.

Falleció en Atienza, el 25 de febrero de 1951.